

Gartenstraße 18
1. Sonntag im Monat
14:00–17:00 Uhr
Untere Denkmalbehörde
Herr Willinghöfer
02586/88728
willinghoefer@beelen.de
www.dorfgut-beelen.de



Der Verein DorfGut Beelen e.V. erwarb mit finanzieller Unterstützung der Gemeinde Beelen das Anwesen. Bis zur Eröffnung am 28. April 2013 wurde das Haus Heuer mit sehr viel ehrenamtlichem Einsatz und Unterstützung verschiedener Förderer sowie Spenden liebevoll restauriert.

Der Verein DorfGut Beelen e.V. stellt das Haus der Öffentlichkeit als kulturelle Begegnungsstätte zur Verfügung. In den Räumen wird den Besuchern der Zeitgeist und das Lebensgefühl der 1950/60er Jahre durch entsprechende Einrichtung, Möblierung, Design, Mode, Musik u. a. m. vermittelt. Durch aktiv zu nutzende Wohn- und Lebensräu-

me im Stil der damaligen Zeit ist es gelungen, ein lebendiges Museum zu schaffen.

Kreis Warendorf
Der Landrat
Bauamt/Obere Denkmalbehörde
www.waf.de/denkmaeler

